

Instruction pour tous (militants, cadres, sympathisants) :

-faire un minimum d'effort personnel : Montrer l'exemple et être honnête ;
Le changement est à ce prix ;

Instruction Pour les futurs cadres du parti:

-convaincre le plus de gens de lire le livre « pour un nouveau parti citoyen » distribuer des cartes (avec le site internet du muif) et bien sûr faire des meetings « pédagogique » ...le but étant évidemment de se faire connaître afin de peser sur le pouvoir pour pouvoir simplifier les lois et changer celles que nous estimons aller dans le mauvais sens pour l'intérêt de tous les français ;le moyen le moins coûteux pour ce faire connaître est le bouche à oreille...
-il faut se faire réclamer, prier, attendre par les médias et la population ...la crise morale et économique qui risque de traverser notre pays fera le reste...

Instruction pour les futurs cadres de l'association :

- Le rôle dévolu à l'association sera principalement de mettre en place les structures économiques propices au changement dans chaque ville de plus 7000 habitants un responsable cadre doit être trouvé, il peut se présenter avec plusieurs personnes s'il ne se sent pas capable d'assumer cette lourde charge ;
-il devra lui-même organiser et désigner des responsables au niveau :
- économiques (faire des partenariats avec les entreprises), investir, et organiser le travail ;
- social (trouver du travail et des loisirs à nos membres) ;
- de l'instruction (former nos écoles et instruire nos membres) ;
- de la création de nos assurances et banques ;
Enfin désigner un trésorier un secrétaire un président pour l'association de sa ville...il devra lui-même s'investir en tant que superviseur et créer le lien avec les membres du parti

(À partir des instructions du livre « pour un nouveau parti citoyen » et selon le principe du chef « responsabilité, exemplarité, honnêteté » et à partir du statut de l'association)

Instruction pour les futurs cadres de la communauté :

- initiatives et manifestations à mettre en place en parallèle avec l'association et le parti ; de manière non contrôlée...

-au départ ce seront les membres de la communauté qui devront organiser et centraliser la collecte d'argent et son utilisation ensuite cela passera à l'association et au parti mais chacun devra avoir droit de regard sur sa gestion;

Le but premier de tout cela est de rassembler, organiser, encourager les efforts de tous les individus membres de telle manière à obtenir des résultats et que tous en profitent équitablement ;

Si vous êtes intéressé Pour tout contact : reseaumuif@gmail.com; préciser compétence savoir-faire etc...

-Recrutement comment ?

- distribution du livre (bénéfices reversés aux commerciaux en fonction des ventes)
- distribution et faire connaître site web grâce à la petite carte du muif qu'il faut faire circuler ;
- utiliser le bouche à oreille, se faire attendre réclamer par les médias la population, cela montrera notre force ...

En priorité Trouver au alentour des 3 plus grosses villes de chaque département des membres pour organiser :

- l'association (qui s'occupera de l'organisation et des premières réalisations concrètes)
- la communauté (qui s'occupera de la propagande)
- le parti (s'occupera des mesures et loi du programme qui aideront l'association à se réaliser)

-Organiser au plus rapidement possible la collecte de fonds et l'organisation optimum d'une assurance globale pour tous nos membres (santé voiture) ; réinvestir l'argent dans la communauté et l'économie...

-nous n'aurons pas besoin de frais de campagne tout reposera sur les militants, le remboursement des frais de campagne (dû à la loi) seront redistribué également aux militants ayant participé par leur effort à la campagne ;

-il faut faire comprendre aux citoyens et qu'ils prennent conscience que par leur vote, ils ont le pouvoir du changement entre leurs mains, que si ils ne votent pas ont leur prendra le pouvoir à leur désavantage , leur faire comprendre que si notre parti à un poids politique des gens honnêtes et sérieux d'autres partis pourront nous rejoindre , c'est pourquoi il faut toucher en particulier les abstentionniste et ceux qui ne croient plus aux hommes politiques ;